

Alrededor de tres meses duraría recuperación de Dixon Pereira

Este lunes Coquimbo Unido entregó un nuevo parte médico sobre la salud del futbolista de 17 años quien se mantiene hospitalizado en el servicio de urgencia del hospital porteño. En el informe se destaca su "evolución satisfactoria".



COQUIMBO UNIDO

Una vez dado de alta el jugador pirata comenzará su proceso de rehabilitación encabezado por el equipo médico del club.

Paula Garviso G./ Coquimbo

 @eldia_cl

Como "satisfactoria" ha sido catalogada la evolución del debutante canterano de Coquimbo Unido, Dixon Pereira, quien en el partido contra Colo Colo sufrió un fuerte golpe con el defensa uruguayo, Maximiliano Falcón.

Producto del impacto, el joven de 17 años, quien realizaba su debut en el fútbol profesional, debió ser trasladado hasta el Hospital de Coquimbo. Tras ser atendido en el recinto asistencial, se confirmó que sufrió un neumotórax secundario, una doble fractura costal y una contusión pulmonar.

"No pasó a mayores porque se actuó bastante rápido. Se le tomó un escáner donde se confirma una fractura

del quinto arco costal y una pequeña contusión del pulmón asociada a la fractura", explicó en primera instancia el médico del equipo porteño.

De esta forma, al jugador se lo colocó una pleurotomía, que es un tubo que va entre el pulmón y la pared torácica para drenar el aire que generó la pequeña rotura en uno de sus pulmones.

Tras ser intervenido, Pereira quedó hospitalizado en el servicio de urgencia para su recuperación. Es así, que este lunes Coquimbo Unido entregó un nuevo parte médico que indicaba que el jugador pirata "ha presentado una evolución satisfactoria".

Asimismo, se informó que continuará hospitalizado y se someterá a nuevos estudios de imagen. "Con base en eso se definirán los pasos a seguir en los próximos días", finaliza el escrito.

En conversación con Diario El Día, Rodrigo Araya, médico del cuadro pirata, enfatizó que el rápido actuar del equipo médico permitió una positiva evolución. "El neumotórax, que era lo que más nos preocupaba ha drenado súper bien. La radiografía de control salió bastante buena, así que si todo sale en esa línea, esperamos que pronto pueda irse a su hogar y continuar la rehabilitación con nosotros", detalló.

EL REINTEGRO A LAS CANCHAS

En esta línea, Araya explicó los tiempos de recuperación con respecto a las lesiones sufridas por el golpe. "Hay distintos tejidos que se afectaron. Uno es el tejido pleuropulmonar y esta capa que reviste al pulmón que es la pleura. Eso tiene que cicatrizar y ese proceso va de un mes a un mes y medio. Pero paralelamente tiene una doble fractura costal, es decir dos costillas fracturadas, que son fracturas simples no desplazadas, la verdad es que no tiene mayor riesgo de nada, pero la osificación en sí es un proceso que dura 100 días", detalló.

Con estos antecedentes, el médico del cuadro pirata precisó que serán alrededor de tres meses los que Dixon Pereira estará alejado del fútbol profesional "Siendo estricto, para que él vuelva a poder competir y enfrentar un partido como corresponde, para nosotros es muy difícil que lo haga antes de este plazo porque no vamos a poner en juego la integridad de él. El plazo no va a ser menor a los dos meses y estará alrededor de los tres meses. Eso no quiere decir que él estará los tres meses acostado, al contrario, él se empieza a rehabilitar con nosotros y a entrenar pero de forma controlada, evitando el impacto, los roces, entrenamientos que uno lo va haciendo acorde a las zonas que quiere entrenar con un protocolo bien definido y evitando los movimientos no programados", finalizó el médico.